

Les restos du cœur dans la tête et le cœur d'Elisa

Les élèves de coiffure Mention Complémentaire et leur professeure de coiffure Madame Salmon ont souhaité agir pour aider les plus démunis à retrouver une estime de soi. Vendredi 5 décembre, les bénéficiaires du Resto du Cœur ont été accueillis dans le salon de coiffure du lycée.

Une belle rencontre s'est déroulée dans les locaux du lycée ! En effet, durant toute un après midi, les élèves de coiffure Mention Complémentaire ont accueilli , choyé, chouchouté et dorloté avec beaucoup de respect et d'attention Yvette, Océane ou encore la petite Ambre venue se faire belle avec sa maman...

Et les ciseaux à la main, on coupe et on sèche...

Ce pari gagnant-gagnant qui met l'accent sur la citoyenneté entre dans le cadre du partenariat qui lie l'association « les restos du cœur » et le lycée Elisa Lemonnier . C'est ainsi que le salon de coiffure a ouvert ses portes aux personnes les plus en difficulté. Nos élèves ont mis du cœur à l'ouvrage en les encourageant à faire tête neuve, au sens propre comme au figuré.

Sois belle et raconte- toi

Au delà de la coupe, c'est un moment privilégié, un temps pour soi car « *aller chez le coiffeur est loin de mes habitudes, ça fait bien longtemps que je ne le fais plus...* » pour reprendre Yvette.

La plupart des femmes présentes ont non seulement confié leurs cheveux mais ont également livré leurs états d'âme. Durant ces quelques heures, nos élèves encadrés par leur professeure de coiffure Madame Salmon , en ont profité pour échanger, discuter avec elles au travers d'un chemin, d'un parcours souvent difficile et chaotique.

Un grand merci à nos élèves, qui le temps d'un après midi leur ont données du baume au cœur...



Ambre et sa maman entourées
des élèves de coiffure



Nos élèves au coeur de l'action